

## SINOPSIS

Seiring perkembangan zaman yang sudah semakin maju kehidupan para petani dikatakan jauh dari dahulu. Artinya kehidupan yang dahulu dikatakan mudah serta berkecukupan kini dapat dikatakan serba sulit. Misalkan harga pupuk yang semakin mahal, obat untuk memberantas hama pun juga mahal, dan apabila tiba masa panen raya harga hasil pertanian menjadi turun drastis. Namun di Bantul berani mengeluarkan kebijakan yang sangat membantu petani yang tengah dalam kebingungan kemana akan menjual hasil pertaniannya. Karena pada waktu itu harga salah satu komoditas pertanian harga jualnya tidak sesuai dengan harga pasar/ standar harga pasar. Oleh karena itu Pemerintah Kabupaten Bantul mengeluarkan kebijakan yang pada intinya akan melindungi dan membeli 6 komoditas pertanian apabila harga dipasar tidak sesuai dengan standarnya. Kebijakan ini juga diperkuat dengan SK BUPATI No 12 A/2003 tentang menetapkan dan melindungi harga dasar 7 komoditas unggulan yang ditanam petani. Tentunya kebijakan ini membawa angin segar bagi petani karena sekarang tidak bingung-bingung lagi apabila harga salah satu dari 7 komoditas unggulan terjadi harga yang tidak wajar/ tidak sesuai dengan standarnya maka pemerintah sanggup membeli. Dengan gambaran diatas maka dapat diambil rumusan masalah "Bagaimana Implementasi Strategi Kabupaten Bantul dalam Meningkatkan Kesejahteraan Para Petani?"

Metode dalam penulisan ini menggunakan metode penulisan kualitatif deskriptif yaitu dimana Jenis penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif analisis, dimana penelitian deskriptif adalah suatu metode didalam meneliti suatu kelompok manusia, suatu obyek, suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran atau suatu kilas peristiwa pada masa sekarang. Tujuan penelitian deskriptif adalah membuat deskripsi, gambaran, atau lukisan secara sistematis faktual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan dengan fenomena yang diteliti atau diselidiki

Dengan melihat sasaran dari Dinas Pertanian dan Kehutanan Bantul maka implementasi dari kebijakan yang dikeluarkan telah dijalankan dengan baik dan mendapatkan tanggapan yang positif dari masyarakat yaitu sekarang para petani telah mendapatkan keuntungan yang diharapkan sehingga dapat diperoleh pengasilan yang meningkat dengan adanya kebijakan yang dikeluarkan oleh Pemkab Bantul dan dijalankan oleh Dinas Pertanian dan Kehutanan sesuai dengan renstra yang telah disusun.

Dengan adanya kebijakan ini pada nantinya dapat disimpulkan bahwa kebijakan yang dikeluarkan oleh Kabupaten Bantul dapat membantu dalam meningkatkan kesejahteraan para petani. Sesuai dengan harapan pemerintah dan para petani untuk dapat hidup hidup makmur dan sejahtera. Implementasi dari kebijakan tersebut dapat dijalankan dengan baik walaupun masih ada kendala-kendala yang dihadapi namun kendala tersebut tak mengurangi semangat pemerintah dalam membantu meningkatkan kesejahteraan petani di Kabupaten Bantul.